

Tinjau Pembangunan di Korem 143/HO, Kasad : Wujud Kecintaan Masyarakat Kepada TNI AD

Suhendi - INDONESIASATU.CO.ID

Jan 7, 2023 - 22:31



KENDARI - Pembangunan 14 unit rumah dinas dan barak prajurit serta rehab Masjid Al Askaria Korem 143/HO hasil bantuan dari Pemerintah Provinsi Sulawesi Tenggara dan Corporate Social Responsibility (CSR) berbagai pihak di Sulawesi Tenggara merupakan wujud kecintaan yang sungguh luar biasa dari masyarakat kepada TNI AD.



“Terima kasih kepada para mitra dan saudara-saudara kita bukan mitra yang mewakili dari masyarakat yang cinta kepada anggota Korem. Maka dibangunlah rumah, barak dan masjid yang nantinya bisa mendukung pelaksanaan tugas Korem 143 dalam melaksanakan pengabdian kepada bangsa dan negara,” ucap Kepala Staf Angkatan Darat (Kasad) Jenderal TNI Dr. Dudung Abdurachman saat meninjau pembangunan tersebut di Kelurahan Mandonga Kecamatan Mandonga Kota Kendari, Sulawesi Tenggara. Sabtu, (7/1/2023).



Dalam kesempatan itu juga, Kasad mengapresiasi banyaknya animo masyarakat

Sulawesi Tenggara untuk menjadi prajurit TNI AD, oleh karenanya Kasad akan memberikan prioritas kepada masyarakat wilayah Sulawesi Tenggara termasuk daerah-daerah lain yang terpencil.

“Ke depannya akan kita prioritaskan sehingga keberadaan TNI Angkatan Darat nantinya akan berada di manapun sehingga bisa menopang kekuatan pertahanan negara,” ujar Kasad.



Selain meninjau pembangunan, pada acara yang juga dihadiri Gubernur Sulawesi Tenggara H. Ali Mazi, S.H. ini, Kasad juga memberikan bantuan kepada 400 anak yatim piatu dan stunting di wilayah Kendari.

Sementara itu, Gubernur Sulawesi Tenggara mengatakan kemajuan di semua aspek kehidupan yang telah diraih oleh bangsa Indonesia tidak terlepas dari peran TNI yang selalu responsif terhadap situasi dan permasalahan serta dinamika yang berkembang baik di tingkat daerah, nasional bahkan internasional.

“Kita patut memberi apresiasi yang setinggi-tingginya kepada TNI Angkatan Darat dan mendukung upaya meningkatkan kinerjanya. Salah satu hal yang patut menjadi perhatian dan penting disediakan adalah sarana dan prasarana diantaranya adalah perumahan dinas ataupun barak yang baik dan layak karena merupakan faktor pendukung kenyamanan menjalankan tugas kedinasan sebagai abdi negara,” katanya.

Orang nomor satu di Provinsi Sulawesi Tenggara ini juga mengungkapkan kebanggaannya kepada TNI Angkatan Darat yang tidak hanya melaksanakan fungsi utamanya sebagai alat pertahanan dan keamanan negara, tetapi juga memainkan peran yang begitu besar dalam berbagai bidang pembangunan serta pemberdayaan dan pelayanan masyarakat.

“Kita juga semakin bangga dengan TNI karena dewasa ini secara faktual melalui berbagai program dan kegiatan bernilai manfaat lainnya telah mendukung

kemajuan bermasyarakat, berbangsa dan bernegara. Seperti halnya kegiatan ketahanan pangan dan sosial yang kita ikuti pada hari ini adalah salah satu bukti nyata kehadiran TNI Angkatan Darat untuk turut serta dalam penanganan persoalan bangsa,” pungkas Gubernur Sulawesi Tenggara. (Dispenad/Hendi)